

Die Universität Innsbruck trauert um

Elisabeth Pöder, geb. Trafojer

Langjährige Institutsreferentin

Elisabeth Pöder war nahezu drei Jahrzehnte Mitarbeiterin der Universität und leitete über viele Jahre bis zu ihrer Pensionierung die Sekretariate der Institute für Zoologie und Ökologie mit großer Umsicht und hoher Einsatzbereitschaft. Herausragend waren ihr Verantwortungsbewusstsein und ihre Hilfsbereitschaft gegenüber Mitarbeitern. Sie genoss höchstes Ansehen bei allen Institutsmitgliedern und Studierenden.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben der geschätzten Kollegin und wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2017

o. Univ.-Prof. Dr. Bernd Pelster
Univ.-Prof. Dr. Bert Hobmayer
Univ.-Prof. Dr. Ruben Sommaruga
Leiter der Institute für
Zoologie und Ökologie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilmann Märk
Rektor der
Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Ulrike
Tappeiner
Dekanin der Fakultät
für Biologie